

Comentario / El Duende (Comentarista)

"Ignacio Mier Velazco, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados rechazó emitir una opinión en el caso de la ministra plagiaria, Yasmín Esquivel Mossa. Según dijo, por convicción "yo decidí ni siquiera titularme", hazme el fabrón cavor. En conferencia de prensa y ante la pregunta de un reportero sobre cuál era su opinión del plagio de la ministra Esquivel, Mier dijo: bueno, la verdad es que pues yo no puedo decir mucho porque jurídicamente hay leyes que son injustas y bla, bla, bla. Pero después reveló que no se quiso titular y que decidió pues mejor ser autodidacta. En sus datos curriculares aparece como Licenciado en Administración de Empresas eh, ojo, pero no lo es, él se ostenta, pero luego ya cuando vio cómo estaba la marea de Yasmín Esquivel dijo, no, mejor cuento la verdad antes de que me descubran".

https://drive.google.com/file/d/1QMz ymNt E87P3 AN823blPVhXqngR7n/view